

Fundación Integra implementa Proyecto de Transporte para favorecer el acceso de niños y niñas al jardín infantil

Más de 330 niños y niñas de la región son parte del Proyecto de Transporte Escolar 2023 de Fundación Integra, iniciativa que busca favorecer el acceso a la educación parvularia, implementando servicios de transporte escolar en aquellas localidades más alejadas o que presentan problemas de conectividad que dificultan la asistencia al jardín infantil.

Este año 2023, la iniciativa se está implementando, desde el mes de marzo, en 15 jardines infantiles de la región ubicados en las comunas de Petorca, Nogales, San Esteban, Rinconada, Calle Larga, Santa María, Putaendo y Panquehue, con una **inversión cercana a los \$ 260.000.0000.**

Anuncio Patrocinado

La **Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri**, señaló que, “como institución, nos interesa que la oferta educativa de nuestros jardines infantiles y salas cuna pueda llegar de manera equitativa a los niños y niñas de la región y este programa contribuye, de manera concreta, a favorecer el acceso y asistencia diaria al jardín. De esta manera, seguimos reactivando los procesos educativos y de desarrollo de los niños y niñas que se encuentran en sectores más apartados y favorecemos la continuidad de sus aprendizajes”.

Para la implementación de este programa, Fundación Integra evalúa cada año la necesidad y pertinencia de su incorporación en aquellos jardines infantiles emplazados en localidades más alejadas. Así, una vez definidos los establecimientos y sectores, se desarrolla un riguroso proceso de implementación que resguarda el cumplimiento de la normativa, así como los estándares de calidad definidos por la institución.

Fundación Integra implementa Proyecto de Transporte para favorecer el acceso de niños y niñas al jardín infantil

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En este contexto, cada servicio adjudicado incorpora el Sistema de Retención Infantil para el resguardo de la seguridad de los niños y niñas que son trasladados, para ello Fundación Integra dota de sillas infantiles a los transportes escolares, equipamiento que cumple con todas las certificaciones de seguridad vigentes y que responden a la normativa de sillas infantiles en Chile. En esta misma línea, se desarrolla un proceso de selección y capacitación a fin de garantizar la idoneidad, tanto del personal del transporte, como de los vehículos, y de cada una de las rutas establecidas para los distintos sectores.

Fundación Integra implementa Proyecto de Transporte para favorecer el acceso de niños y niñas al jardín infantil



Fundación Integra implementa Proyecto de Transporte para favorecer el acceso de niños y niñas al jardín infantil

y tú, ¿qué opinas?